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In primo piano sui giornali la visita di Alberto di Monaco al Museo di arte contemporanea “Madre”. Il 
Mattino ed il Corriere del Mezzogiorno riportano l’annuncio del sindaco Iervolino della scelta di Napoli 
quale sede del Forum delle Culture del 2013. Il Corriere del Mezzogiorno pubblica un’intervista al 
segretario della Cgil Campania, Michele Gravano.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Il Madre sbarca a Montecarlo” di Stella Cervasio (pag. 5) 
 
Il principe Alberto di Monaco, accompagnato dalla moglie e dal primo ministro del principato, ha 
visitato ieri il Museo di arte contemporanea napoletano “Madre”. Il regnante ha avuto parole di 
elogio per la struttura cittadina ed, in particolare, si è soffermato davanti alle opere di Sol Lewitt e 
Piero Manzoni. Alberto di Monaco da perfetto ospite ha glissato sulle recenti difficoltà napoletane 
mettendo in rilievo i lati positivi della città: “sono sempre contento di tornarci - ha detto il principe - 
le montagne di rifiuti non hanno influito in maniera negativa, la città resta sempre una opportunità”. 
La visita è servita anche per uno scambio di vedute con il direttore del Madre, Eduardo Cicelyn, in 
vista dell’apertura del nuovo museo di arte contemporanea che dovrebbe essere inaugurato a breve 
a Montecarlo.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Melania Guida a pag. 7: “Alberto di Monaco al Madre: Museo 
modello”; 

• Il Mattino, Pietro Treccagnoli a pag. 31: “L’arte vince sui rifiuti, Alberto elogia Napoli” 
e l’intervista al principe: “Vi guardiamo con simpatia non c’è immagine negativa”. 

 
 
 
Il Mattino  
“Iervolino: a Napoli il Forum delle culture” di Salvio Sapio (pag. 36) 
 
Durante una seduta fiume del Consiglio Comunale, ieri il Sindaco Iervolino ha annunciato che 
Napoli potrebbe essere la sede del Forum nazionale delle culture che si terrà nel 2013. L’annuncio 
non ha ancora il carattere dell’ufficialità perché l’Unesco deve ancora sciogliere la riserva sulla città 
asiatica che ospiterà la manifestazione nel 2010 e solo in un secondo tempo si potrà decidere la 
sede dell’edizione successiva. Il Sindaco nel sottolineare l’importanza dell’evento per la città (“Così 
fu rilanciata Barcellona”) ha anche annunciato che il Governo è pronto a stanziare  5 milioni di euro 
per l’organizzazione. Intanto il Consiglio, che ieri ha respinto tutte le mozioni di sfiducia proposte 
dall’opposizione, si riunirà domani per discutere del bilancio. 
 
Il Corriere del Mezzogiorno riporta la notizia con un articolo di Paolo Cuozzo a pag. 7 dal titolo: 
“Iervolino rivela: a Napoli il Forum delle Culture, l’evento cambierà la città”.  
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Corriere del Mezzogiorno 
“Fondi Ue, Gravano accusa la Regione: al lavoro un ruolo da comprimario” di Paolo Grassi 
(pag. 4) 
 
Intervista al segretario regionale della Cgil Campania, Michele Gravano, sul tema della 
programmazione dei prossimi fondi europei 2007 – 2013. “Il testo presenta novità interessanti” dice 
Gravano, “ma c’è bisogno di puntare con decisione su iniziative volte alla crescita dell’occupazione”. 
Il segretario della Cgil ritiene che la carenza di lavoro sia la vera emergenza regionale. A partire da 
settembre occorrerà predisporre un vero piano per il lavoro, in termini di quantità, qualità e 
sicurezza. Chiedendo anche un supporto al governo nazionale in quanto la crescita occupazionale 
della Campania non è un problema solo locale ma dell’intero Paese.   
 
Sul tema, nella stessa pagina, viene pubblicata una lettera dell’ex assessora regionale alla 
Formazione e al Lavoro, Adriana Buffardi, dal titolo “Che fine ha fatto la mia legge 
sull’occupazione femminile?” 
 
 
 
Il Mattino 
“Dalla nave al treno, il Cis più vicino alla Cina” di ca.fu. (pag. 34) 
 
Grazie all’accordo siglato da Legora De Feo, presidente di Conateco, e Gianni Punzo, presidente 
del gruppo Cis-Vulcano Buono, oggi partirà verso l’interporto campano il primo gruppo di container 
(se ne prevedono 50mila in un anno) giunti ieri nel porto di Napoli. Questo accordo contribuirà a  
decongestionere ed a mettere in sicurezza il porto di Napoli, oltre a rendere ancora più centrale il 
ruolo dell’interporto di Nola che per la sua posizione va assumendo un ruolo strategico anche per il 
traffico commerciale con l’Adriatico.  
 
Il Denaro riporta la notizia con un articolo senza firma a pag. 17 dal titolo: “Accordo Conateco – 
Interporto: sbarcano a Nola le merci cinesi”.  
 
 
Il Denaro 
“Di Lello non molla : Ripresa già dall’autunno” di Giovanni Capozzi (pag. 11) 
 
Intervista all’assessore regionale al Turismo, Marco Di Lello, che annuncia la partenza, nelle 
prossime settimane, di una campagna promozionale in favore del turismo autunnale, pensata 
soprattutto per un recupero di immagine. L’assessore  non nasconde le difficoltà del momento: 
l’emergenza rifiuti, la presenza sempre più minacciosa della criminalità che, hanno inferto colpi 
durissimi all’immagine e all’appetibilità del territorio. Nega, comunque, che le difficoltà del settore 
siano legate anche a un problema di aumento delle tariffe: “Sicuramente – dice – il rincaro dei prezzi 
è un fenomeno che non riguarda l’industria turistica della Campania”. 
 
 
Il Mattino  
“Un fondo nazionale per lo sviluppo dell’attività ittica” di Enrica Procaccini (pag. 39) 
 
Il senatore napoletano di Rifondazione Comunista, Raffaele Tecce, è il primo firmatario del disegno 
di legge presentato in Senato lo scorso 31 maggio che prevede l’istituzione di un fondo nazionale per 
lo sviluppo dell’economia ittica (leggi diario economico di ieri), settore che in Campania conta circa 
5700 lavoratori. “La nostra filosofia è aiutare la piccola impresa ittica per tutelare il mare e 
l’ambiente. Ma anche e soprattutto per rilanciare un settore che sta attraversando una fase critica” 
ha dichiarato Tecce nel corso della presentazione della proposta di legge avvenuta ieri a Napoli. 
 
Anche il Denaro si occupa dell’argomento con un articolo si Velia De Sanctis a pag. 13 dal titolo: 
“Sviluppo del settore, ecco il Ddl”.  
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Il Denaro 
“Whirlpool scommette 30 milioni su Napoli.” di Giovanni Brancaccio (pag.  18) 
 
Con un piano industriale denominato “Le ali del successo. Anema e core.” da 30 milioni di euro 
finalizzato al rilancio del sito produttivo di Via Argine, che attualmente dà lavoro a 770 addetti, la 
Whirlpool Europe leader nella produzione e commercializzazione di elettrodomestici, punta su 
Napoli. Nuovi prodotti ed una maggiore efficienza del ciclo produttivo, gli obbiettivi da conseguire 
per recuperare le quote di mercato perse nel 2006. Domani la presentazione ufficiale nel corso di 
una conferenza stampa, in attesa del via libera al contratto di programma “Genesis” che vedrà 
Whirlpool assieme ad una decina di altre aziende consorziate insieme alla Regione Campania ed al 
Governo, per la riqualificazione industriale  dell’area Est. 
 
 
Il Denaro 
“Personale, previsti costi per quasi 20 mln di euro.” di Re.De. (pag. 17) 
 
Il sovrintendente del Teatro San Carlo di Napoli, Gioacchino Lanza Tomasi, ha presentato alla 
Regione Campania, l’elenco dei costi sostenuti per l’attività della Fondazione fino al 31 marzo 2007 
ed il preventivo di spesa fino al 31 dicembre 2007. Con una spesa complessiva pari a 19,6 milioni di 
euro per il personale dipendente e quello scenico. I dati sono stati pubblicati ieri sul Burc (Bollettino 
ufficiale della Campania), con  delibera di Giunta che stanzia 5 milioni di euro a favore del Massimo 
Partenopeo. 
 
 
Il Denaro 
“Ict biotecnologie, forum per Pmi in Cina” di Giuseppe Carlomagno (pag. 16) 
 
Ict, biotecnologie e biomedicina, tessile, fonti rinnovabili e agroalimentare sono i settori al centro del 
forum in programma dall’ 8 al 10 novembre 2007 ad Hangzhou, capitale della provincia  dello 
Zhejiang in Cina. L’evento organizzato da Città della Scienza in collaborazione con Sprint Campania 
(sportello regionale per l’internazionalizzazione delle imprese) sarà presentato oggi alle 15 presso la 
sala Saffo a Bagnoli. In programma anche una manifestazione a Napoli nel 2008 tra operatori cinesi 
e territorio campano con le sue eccellenze. Per partecipare al forum è possibile inviare le domande di 
adesione entro il 5 settembre 2007. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


